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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viel Fläche zu welchen Kosten mit welcher Mietzeitbindung soll durch die 
Stadt Kassel für Büroräume auf dem Gelände der zukünftigen 
Multifunktionshalle im Salzmanngebäude angemietet werden? 

 
2. Welche Bereiche sollen dorthin verlagert werden? 

 
3. Wo werden durch die geplante Anmietung Räume frei? 

 
4. Was geschieht mit den freiwerdenden Räumen? 

 
5. Sind die freiwerdenden Räumlichkeiten angemietete oder städtische Flächen? 

 
6. Falls die freiwerdenden Räumlichkeiten angemietet wurden, welche Mieten 

werden dort gezahlt? 
 

7. Wann laufen die Mietverträge für die freiwerdenden Räumlichkeiten aus bzw. 
wann sind diese kündbar? 

 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 




